

taufen lassen. Rund 250 Angehörige und Zuschauer kamen am Samstag zu der Taufaktion, die von den beiden Pfarrerinnen der evangelischen Dreifaltigkeitskirche in Kaufbeuren, Barbara Röhm und Dorothée Stürzbecher-Schalück, erstmals organisiert wor-

Kinder, aber auch eine erwachsene Frau (wir berichteten), waren mit ihren Familien und Verwandten gekommen. Die machten es sich während des kirchlichen Aufnahmeritus' auf der Wiese am Ufer gemütlich, bis die Täuflinge an der Reihe waren. wim/Foto: Wild